

Au collège Jules-Romains, poussent les graines d'écologues

La pollution de la terre!», Mohamed et Raki ont trouvé leur titre accrocheur. Entre conception de diaporama, et de mots croisés sur le thème de la nature, les 5^{es} du collège Jules-Romains devaient terminer ce que chacun présentera sur son stand le 26 mai à l'université de Valrose. Ils y retrouveront les jeunes d'autres établissements qui ont participé au programme Médites, chapeauté par l'université et la région PACA.

Décrochage

Objectif en 10 séances: sensibiliser au changement climatique mais aussi «travailler différemment, en croisant les disciplines, avec des enfants qui décrochent en sciences», explique Christophe Rossary, professeur de SVT, à l'origine de l'intégration au projet.

Sorties en mer, manipulations de plantes, travail sur la composition de l'atmosphère... Le programme pour faire prendre conscience aux adolescents de «notre impact» est varié, mais l'intérêt varie beau-



Début mars, Nesrine et Najet ont planté leur lilas. Il est le premier à fleurir.

(Photo Antoine Louchez)

coup d'une classe à l'autre. «La classe n'est pas très impliquée», regrette Charline Guillet, de l'association Planète Sciences, qui anime les ateliers.

Les deux encadrants ne baissent pas les bras et ré-

fléchissent à toujours améliorer leur pédagogie.

Du crottin de cheval

À l'unanimité, le jardinage dans la cour a néanmoins eu un gros succès.

« Il a fallu mettre de la terre

et du crottin de cheval », rit encore Najet. « Harry », le lilas qu'elle a planté avec Nesrine est le premier en fleurs. Il suffit parfois d'être à l'air libre et de choses simples.

A. L.